

## Málaga

## Sólo en Málaga se presentarán 5.728 personas a las oposiciones de maestro

► Las Junta ofrece 3.796 plazas para Infantil y Primaria y en Andalucía hay más de 36.000 aspirantes

I. A. C. MÁLAGA

■ Málaga es la provincia andaluza que más aspirantes presenta a la próxima oposición para maestros de Infantil Primaria que comenzará el viernes en Andalucía. La Junta ofrece un total de 3.796 plazas para el cuerpo de maestros sólo en Málaga serán 5.728 opositores, de los 36.154 que harán los exámenes en toda la comunidad autónoma.

Los aspirantes deberán presentarse el próximo 17 de junio ante el tribunal asignado, donde serán informados sobre el desarrollo del concurso oposición (calendario de actuaciones, instrucciones sobre la prueba) entregarán las programaciones didácticas los méritos de la fase de concurso.

Según la Consejería de Educación, el domingo 19 de junio se realizará la parte escrita de la prueba, mientras que los tribunales citarán a los opositores con al menos 48 horas de antelación para la realización de la parte oral. La Junta ha constituido en toda Andalucía 325 tribunales siete comisiones de selección (una por cada especialidad convocada).

Después de Málaga, que cuenta con 54 tribunales constituidos, está Sevilla, con 5.704 opositores (52 tribunales); Córdoba, con 4.778 (42 tribunales); Granada, con 4.464 (40); Almería, con 4.354 (39); Cádiz, 4.138 (37), Jaén, con 3971 (27) Huelva, con 3.017 opositores (27 tribunales)

La oposición consistirá en una única prueba dividida en dos partes: una escrita otra de una programación didáctica.

## El Consorcio de Bomberos pide créditos para comprar camiones

LA OPINIÓN MÁLAGA

■ El Consorcio Provincial de Bomberos (CPB) de Málaga ha adjudicado al Banco Santander BBVA el contrato de suministro de 17 vehículos seis remolques contra incendios por un valor de 3,1 millones de euros, un equipamiento que supone un incremento del 50% en la actual dotación. El procedimiento de *leasing*, es decir, arrendamiento financiero con opción de compra, está dividido en cinco lotes de vehículos de los que tres han sido adjudicados al BBVA dos al Banco Santander, según informó a er el Consorcio en un comunicado.

## Los mejores relatos cortos, según Coca Cola

LA OPINIÓN



► YA HAY GANADORES EN MÁLAGA DEL CONCURSO COCA-COLA DE JÓVENES TALENTOS, en concreto los relatos de Irene Campos, del colegio La Reina, de Marta Ruiz, del colegio María Inmaculada, de Paula Pineda, del IES El Palo, y de Ana López, del colegio La Inmaculada y San José de la Montaña de Ronda. Han resultado premiados en la 51 edición de este concurso de relatos cortos que cada año celebra Coca Cola. En las próximas semanas, el jurado nacional decidirá el mejor relato de Andalucía y su autor podrá disfrutar con los otros ganadores autonómicos de un viaje literario al extranjero.

## Los autónomos tienen hasta el día 30 para pedir que se les cubra el cese de actividad

► Si se ven obligados a cerrar su empresa podrán cobrar una prestación económica si cotizan un 1,7% más sobre su base a la Seguridad Social

IGNACIO A. CASTILLO MÁLAGA

■ Los trabajadores autónomos podrán cobrar el paro si se ven obligados a cerrar su empresa, siempre que no sea de forma voluntaria. Tendrán hasta el día 30 de junio para pedir a la Tesorería de la Seguridad Social que se les incluya a la protección por cese de actividad, según recoge la Le 32/2010, de 25 de agosto. Esta prestación va ligada a la cobertura de accidentes de trabajo enfermedad profesional, significa que el autónomo, pagando un 1,7% más sobre su base de cotización, tendrá derecho a cobrar el 70% del promedio de lo que ha cotizado en el último año durante un máximo de doce meses, en función de los que ha trabajado.

Para recibir esta protección durante dos meses, será necesario, al menos, doce de trabajo continuados e inmediatamente anteriores al cese. Para cobrar durante un año, el autónomo habrá tenido que estar cotizando durante cuatro años.

Así lo explicó a er el subdelegado del Gobierno en Málaga, Hilario López Luna, que estuvo acompañado por el director provincial de la Tesorería de la Seguridad Social, Francisco Javier de Santiago, por el vicepresidente del Colegio de Graduados Sociales, Eduardo Ruiz. Esta nueva protección se enmarca dentro de las

**Cobrarían el 70% del promedio de lo que hayan cotizado en el último año, pero nunca menos de 850,5 euros**

medidas puestas en marcha por el Gobierno para equiparar los derechos de los autónomos con los de los trabajadores por cuenta ajena del sistema general, que se iniciaron en 2007 con la aprobación del Estatuto del Trabajador Autónomo (Le 20/2007 de 11 de julio) que culmina con esta Le 32/2010, de 5 de agosto.

Este sistema incluye una prestación económica, que se abonará por la mutua o entidad gestora correspondiente (SPEE o ISM), así como el abono de la cotización de seguridad social del trabajador autónomo medidas de formación, orientación profesional promoción de la actividad emprendedora de los beneficiarios.

Esta prestación económica en ningún caso podrá ser inferior a 850,5 euros al mes, según destacó Ruiz, «es un pequeño esfuerzo económico que les va a compensar porque se les va a cubrir una serie de contingencias que hasta ahora estaban desprotegidas, durante ese tiempo el trabajador puede reorganizarse o encontrar otro trabajo, sin dejar

93.418 AUTÓNOMOS EN MÁLAGA



**El 85% cotiza por la base mínima**

► La provincia de Málaga cuenta en la actualidad con un total de 93.418 autónomos acogidos al Régimen Especial de los Trabajadores por Cuenta Propia o Autónomos, los cuales representan un 18,28% del total de empleados afiliados a la Seguridad Social. El mayor número de estos trabajadores, 27.923 en total, desarrolla una actividad relacionada con el comercio y la reparación de vehículos, seguidos de los autónomos de la hostelería, que son 12.761. Al sector de la construcción pertenecen otros 11.022; al transporte y almacenamiento, 5.445, y a la agricultura, 2.534. El 84,5% cotiza por la base mínima.

de percibir ingresos», señaló.

El día 30 de junio también concluye el plazo para que los autónomos en alta soliciten elevar su base de cotización, «lo que les proporcionará mayor protección social», dijo López Luna.

## Breves

CURSOS DE VERANO

### La UNIA estudia nuevas energías alternativas

■ El ahorro energético, la escasez de materias primas el tratamiento de residuos serán objeto de análisis en un curso de verano de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), en la sede de Málaga, que tendrá lugar el 4 y el 6 de julio en el Centro Cívico de la capital malagueña. El curso, denominado *La renovación industrial: nuevos retos, nuevas soluciones*, dirigido por el catedrático Juan José Rodríguez Jiménez, pretende estudiar los retos derivados de esta escasez de recursos. **L. O. MÁLAGA**

ASOCIACIÓN MUNDO INFANTIL

### Concierto benéfico para los niños en San Miguel

■ La Asociación Mundo Infantil organiza el viernes, a las 21.00 horas en la iglesia de San Miguel de Miramar, en El Limonar, un concierto a beneficio. Se representará *Rapsodia del cante Jondo*, de Emill Cosseto con textos de Federico García Lorca. Actuarán las corales Voces del Guadalhorce de Cárta-ma, Santa Cecilia del Rincón de la Victoria San Miguel de Miramar de Málaga. Interpretarán esta obra donde se funden la poesía la música. Además, actuarán recitadores, solistas, guitarristas una orquesta de percusión. **L. O. MÁLAGA**

UN ACTO EN SEVILLA

### ESIC entrega sus premios Aster el día 29

■ La Escuela de Negocios ESIC de Andalucía entregará los premios Aster 2011 en un acto que se celebrará el 29 de junio en Sevilla, coincidiendo con la graduación de sus egresados. Los días 8 y 9 de junio tuvieron lugar las deliberaciones de los jurados de los diferentes premios que ESIC otorga cada año. Tienen tres categorías: mejor trayectoria empresarial, que este año ha recaído en el grupo AZVI; mejor trayectoria profesional, para Juan Ramón Guillén, de Acesur; mejor empresa emprendedora, para Restalia. **L. O. MÁLAGA**

TÍTULO PARA UN SOCIO

### La Casa de Jaén da el «Jiennense del año»

■ Un año más, la Casa de Jaén en Málaga premia la labor de un jiennense concediéndole el nombramiento de *Jiennense del año*. Este año ha recaído, por decisión unánime de la junta directiva de la entidad, en Luis Gutiérrez Cañada, socio desde los comienzos de la fundación, que «ha contribuido en su engrandecimiento, aportando en múltiples ocasiones su saber profesional humano». Está afincado en Málaga desde los años 70. Se le entregará el título el 24 de junio. **L. O. MÁLAGA**